

A la lecture de l'article Facebook rédigé par l'opposition Rassemblement National, voici les éléments de réponse que je tiens à préciser :

- *Pour ce qui est de « l'augmentation des différentes taxes »,*

Les chiffres du Ministère des Finances (mineficolloc) sont les suivants :

- Dépenses de fonctionnement par habitant à Six-Fours : 1 147 euros contre 1 378 euros pour la moyenne de la strate, soit 20% de moins que les communes de même strate.
- Dépenses d'équipement, d'investissement : 338 euros contre 341, ce qui est comparable.

- *Pour ce qui est de « l'explosion de la dette...»,*

Fin 2022, la dette communale était de 44 millions d'euros contre 46 au 1er janvier 2014, soit une diminution sur la période de 2 millions.

La capacité de désendettement s'affiche fin 2022 à 4,9 années alors que le seuil d'alerte est préconisé à 12 ans par les organismes bancaires et les pouvoirs publics.

- *Pour ce qui est des «impôts »,* la taxe foncière à Six-Fours est à 38,81% alors que la moyenne départementale est de 40,67% (Source : DGFIP).

Concernant le Parc Méditerranée, il s'inscrit sur 2 exercices budgétaires 2022 et 2023. Trente cinq ans après sa création et sans y avoir apporté aucune modification, c'est un parc moderne et équipé qui va être réalisé au profit de toutes les générations de Six-Fournais, et particulièrement des familles.

Quant à la Villa Nuraghes, il s'agit d'un site exceptionnel qui mérite d'être mis en valeur. A ce jour, le projet est toujours en phase de consultation.

Concernant la comparaison entre la manifestation Y'a Degun et le Pointu Festival, elle ne peut être faite. Le premier est une manifestation associative, le second, un festival internationalement reconnu. Ses retombées touristiques sont nombreuses et la notoriété de la ville renforcée sur un plan culturel.

Pour ce qui est des logements sociaux à bâtir, le nombre de demandeurs de logements sociaux à Six-Fours est de 1 701 à fin décembre 2022.

Je suis bien conscient que ce chiffre est inatteignable mais je sais aussi que chacun d'entre nous à dans son entourage une personne demandeuse de logement social.

Tels sont informations que je souhaitais vous communiquer.